

Bucher Industries

Erfreulicher Geschäftsverlauf in 2022

Umsatz und Konzernergebnis erneut markant gestiegen



Die Bucher Division Kuhn erreichte 2022 einen Umsatzrekord von 1,507 Mrd. Euro und somit ein Plus von 23,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahr.

Bucher Industries gibt für den Zeitraum von Januar bis Dezember 2022 einen Umsatz von 3,597 Mrd. Sfr (3,589 Mrd. Euro) an, was einem Plus von 13,2 Prozent zum Vorjahreszeitraum entspricht. Die Auftragseingänge gingen mit minus 2,3 Prozent auf 3,858 Mrd. Sfr (3,849 Mrd. Euro) zurück.

Der Auftragsbestand des Konzerns blieb mit sieben Monaten sehr hoch. Die Betriebsgewinnmarge übertrifft den Vorjahreswert. Das Konzernergebnis wird den vorläufigen Ergebnissen nach wegen des höheren Betriebsergebnisses und eines tieferen Steuersatzes deutlich über dem Vorjahr liegen.

Blick in die Kuhn-Division

Mit einem Umsatzanteil von knapp 42 Prozent ist die Kuhn Group der größte Geschäftsbereich innerhalb von Bucher Industries. In dieser Division meldet das Unternehmen einen Umsatzrekord von plus 23,5 Prozent auf 1,510 Mrd. Sfr (1,507 Mrd. Euro). Bei den Auftragseingängen verzeichnet das Unternehmen einen Rückgang von minus 3,8 Prozent auf insgesamt 1,613 Mrd. Sfr. (1,609 Mrd. Euro).